

Herr Wachholz führt dazu aus, dass demnächst ein Vertrag aus Plön zugesandt werden wird. Der Kreis Plön möchte zur Zeit keinen gemeinsamen organisatorischen Leiter einsetzen.

Darüber hinaus hat der Kreis Rendsburg/ Eckernförde Interesse an einer Kooperation bekundet. Sollte in 2006 kein Vertragsabschluss zustande kommen, schlägt die Verwaltung vor, trotzdem mit der Aufstellung der Leitenden Notarztgruppe zu beginnen.

Am 26.06.2006 wird es in einem Gespräch aller beteiligten Kreise noch einmal einen Vorstoß der kommunalen Spitzenverbände für eine landeseinheitliche Lösung geben.